

# ALL 4 (FOR) ONE

川崎市立新作小学校  
4年学年だより 冬休み号  
2024年12月24日

日増しに寒さが厳しくなってきましたが、子どもたちは元気に校庭で遊び、学習に頑張っていて取り組む姿がたくさん見られました。

さて、もうすぐ冬休みですね。宿題の「書き初め」は、もともと平安時代から続く宮中儀式でした。江戸時代に寺子屋が普及し、庶民の教育水準が高まったことで、書の上達を願う行事として広く親しまれるようになったと言われています。当時の作法は、新年で最初に汲んだ水で墨をすすり、その年の縁起の良い方向(2025年は西南西)に向かって書くのだそうです。ぜひ、ご家庭で新年の抱負を話し合いながら楽しく取り組んでみてください。

冬休み明けに元気な子どもたちと会うのを楽しみにしています。良いお年をお迎えください。来年もよろしくお祈りします。

## 冬休みの宿題

1	書き初めの練習2枚 書き初め用の紙をひとり2枚ずつ配りました。2枚のうち、1枚を提出してください。その際、裏に鉛筆で名前の記入をお願いします。筆がカチカチになっている場合は、ぬるま湯に半日ぐらいつけた後でていねいに洗って陰干しすると、ある程度元に戻りますのでお試しください。雑巾などの汚れがひどくなっている場合は、新しい物に交換をお願いします。また、墨汁の補充をお願いします。	
2	算数スキル	<input type="checkbox"/> までの終わっていないところがあれば取り組む。
3	漢字スキル	①P__まで終わっていないところがあれば取り組む。 ②上P50～下P19を練習して覚える。 ※冬休み明けに50問テストがあります。
4	日記1日分	ミライシード(12月25日のところ)に入力してください。写真や絵も入れられる人は入れてみましょう。冬休み明けに発表し合います。
チャレンジ	GIGA 端末での学習 ・タイピング練習 ・ドリルパークで各教科の復習【学習状況調査の結果用紙に記載されているQRコードを読ませることで、実態に応じた学習に取り組むことができます】	

◎年末ですので、大掃除などの手伝いも、進んでやってみましょう。

(裏面に続きます)

# お知らせとお願い

## ★40周年式典で使用したはっぴについて

40周年式典で、盆踊りグループ、太鼓グループ、和太鼓担当の児童がはっぴを着用しました。まだ返却してないご家庭がありましたら、速やかに担任まで返却をお願いします。

## ★学習用具について

道具箱・習字道具・絵の具セット・リコーダー・けんばんハーモニカ・防災頭巾などを持ち帰ります。確認していただき、足りない物を補充したり、汚れているものをきれいにしたりしてください。道具箱の中には、色鉛筆・クレヨンかクレパス・のり・はさみ・セロハンテープ・コンパス・三角定規・分度器を入れてください。また、持ち物には必ず名前を書くようにお願いいたします。

## 授業再開後の予定と持ち物

### 1月8日(水) 朝会があります。B時程4時間授業

連絡帳・筆記用具・上履き・防災頭巾・宿題・体育着・GIGA 端末と充電器

### 1月9日(木)までに

書き初めの用意(習字セット・レジャーシート)・借りた本

### 1月10日(金)までに

音楽バック(リコーダー・けんばんハーモニカ)

※無理のない日に道具箱も持たせてください

## 1月の主な学習予定

国語：風船でうちゅうで 他  
社会：わたしたちの県のまちづくり  
算数：変わり方 小数と整数のかけ算、わり算  
理科：もののあたたまり方  
体育：小型ハードル走  
図工：  
外国語：Unit8 「This is my favorite place.」  
道徳：善悪の判断、自律、自由と責任  
音楽：日本の音楽でつながろう  
総合：受け継ごう！新作の麦 いざというときに備えよう